



明治年25年開校
創立133年目

〈教育目標〉心をつなぎ 夢をはぐくむ

秋田市立中通小学校報

なかどおり

4月号

令和7年4月15日

発行 校長 檜岡 瑞穂



令和7年度中通教育がスタートしました

今年度の中通教育が始まりました。子どもたちは元気に登校し、各学級では学校生活の約束の確認や係決めなど年度始めの学級活動を行いました。現在は、時間割に沿った学習を進めています。

校報を通して、学校の取組や子どもたちの頑張る姿、輝いている姿をお伝えしたいと思っています。本校ホームページでも見られますので、ぜひご覧ください。

4月7日、進級した子どもたちは、やる気いっぱいの表情で登校しました。始業式に先立ち新任式を行い、6年松橋〇〇さんが堂々とした態度で、新しい先生方に中通小学校の特色やこれから行われる活動について紹介してくれました。

児童代表の5年小栗〇あるさんが、5年生になっての抱負を発表しました。直歩さんは2つの目標「予習と復習をすること」「メリハリをつけて生活すること」を掲げていました。さらに5年生から始まる家庭科や委員会活動を頑張ること、音楽部の副部長として仲間と心を合わせて一生懸命に練習することも発表してくれました。

始業式では、校長が次のような話をしました。

みなさんは新しい学年での目標は決まりましたか。目標をもって生活するのと、なんとなく毎日を過ごしてしまうのでは、大きな違いが出てきます。まだ目標を立てていない人は、新たな学年でどんなことをがんばるのか、しっかりと決めましょう。そして、目標を立てたら、行動してみることをやってみましょう。

さて、私は中通小をこんな学校にしたいと考えました。「笑顔あふれ、あいさつと歌声が響く学校」です。

「笑顔」。笑顔は楽しいとき、うれしいときに笑顔になります。そんな気持ちになる中通小にしたいですね。そのためには、友達と仲良くすること。直歩さんは、仲間への気遣いと言ってくれました。とても大事です。また、楽しむ時は思いっきり楽しむこと。直歩さんは、メリハリと言ってくれました。みんなが笑顔になる学校にしましょう。

「あいさつ」。心と心をつなぐ大事なものです。「おはようございます!」今朝元気にできましたか。相手の目を見てできましたか。あいさつで相手と仲よくなることもできるし、仲直りすることもできます。短いけど魔法の言葉です。相手に伝わるあいさつをしっかりとできる中通小の子どもたちになってほしいと思います。

「歌声」。私は、昨年度みなさんと過ごして、いいところをたくさん見つけました。その中でも中通小の一番の自慢は、「歌声」だと思います。いろいろな人に「中通小の子どもたちの歌はすばらしいです」と自慢していました。明るく伸びやかで、心に届いてきます。合唱も心をつないでいます。自分勝手ではなく、みんなと心を合わせて歌います。みんなの歌声を聴いてそれに乗せて歌います。ピアノ伴奏を聴いて、ピアノを弾いている人ともつながります。

さあ今日から新しい学年です。「笑顔あふれ、あいさつと歌声が響く中通小学校」にしていきたいと思います。

代表児童の発表

予習と復習、メリハリをつける、みんなで協力する、新しい発見、全校をリードする歌声、人への気遣い

5年生としてがんばりたいこと

5年 小栗 OO さん

私が5年生として頑張りたいことは、2つあります。

1つ目は、予習と復習です。4年生の算数では、計算はすらすらできましたが、面積の学習は苦手でした。だから、5年生では苦手をなくすために、教科書を読んで次の学習の予習をしたり、授業にしっかりと取り組み、そこで理解したことを家庭学習でくり返し復習をしたりしていきたいと思います。



2つ目は、頑張るときと楽しむときのメリハリをつけて生活することです。学習中は、しっかり集中して頑張り、休み時間は思いっきり鬼ごっこや好きな本を読んで楽しみます。このことを意識して充実した楽しい学校生活を送りたいと思います。

また、まんたらめ宿泊研修で友達と宿泊することや、班のみんなで協力して活動することも、とても楽しみにしています。自然いっぱいのもんたらめに行き、新しい発見をたくさんしていきたいです。

今日から高学年です。家庭科の学習や、委員会活動など、初めてのことがあり、少しきんちょうしています。また、私は音楽部の副部長をしているので、今年度も東北大会を目指して、仲間と心を合わせて練習に一生懸命に取り組んでいきたいと思います。また、全校朝のつどいで歌うときなどは、音楽部員として、全校をリードするような歌声をひびかせたいと思います。そして、中通小学校のみんなが笑顔で毎日を過ごせるように、下級生や友達を気遣っていくことも頑張ります。

歓迎のことば

6年 松橋 OOさん



御転入された先生方、中通小学校によろそおいでくださいました。私たちは新しい先生方がいらっしゃるのをとても楽しみにしていました。

中通小の子どもたちは、明るく、元気がよく、休み時間には外でサッカーをしたり、体育館でおにごっこをしたりして、仲よく遊んでいます。また、友達グループ活動という全校たてわり活動があり、学年をこえて協力しながら掃除などの活動に取り組んでいます。

先ほども聞いていただきましたが、中通小の校歌は特ちょう的で、上と下のパートに分かれています。合唱になっている校歌はめずらしいのではないのでしょうか。先生方もぜひ覚えていっしょに歌ってください。

そして、ここ中通地区は図書館や美術館、アトリオンなど公共の施設がたくさんあり、校外学習に出かけ、充実した学習をしています。千秋公園も自然豊かで、秋に千秋公園で行われる予定の、全校オリエンテーリングという行事も楽しみの一つです。

中通小にはグラウンドの大きないちょうの気をモチーフにした「なかまの木」というキャラクターがいます。その「なかま」の意味をみんなで確かめ合いながら、さらによい学校にしたいと思います。先生方、これからどうぞよろしく願います。

令和7年度入学式



4月9日、令和7年度の入学式を行い、32名の新入生が仲間入りしました。新入生は担任の先生から名前を呼ばれると、「はい！」と元気に返事をする事ができました。新入生を迎え全校児童204名となりました。校長の話の途中では、「ありがとうございました」「はい！」と答えるなど、しっかりと話を聞いて立派な態度の新入生たちでした。

式には5、6年生が参加し、アーチで歓迎したり、美しい歌声で校歌を歌ったり、高学年として温かく新入生を迎えました。準備から本番までしっかりと役割を果たした5、6年生でした。

来賓、保護者の皆様と共に新入生を迎えることができましたことに感謝申し上げます。



新入生のみなさんへ、がんばってほしいこと「あいうえお」を話しました。

あいさつ あ 	いいへんじ い 	うたごえ う 	えがお え 	おはなしをよくきく お
----------------------	-----------------------	----------------------	---------------------	---------------------------

令和7年度教職員紹介

校長	楢岡 瑞穂
教頭	石井 ○○
教務主任	池田 ○○
養護教諭	野村 ○○
主事	大里 ○○
技能主事	石川 ○○
技能員	澤田 ○○
技能技師（給食）	長谷川○○
技能技師（給食）	吉田 ○○
学校給食支援員	安藤 ○○
学校司書	岩川 ○○
ICT 支援員	高橋 ○○
外国語指導	ボニーヤ○○
A L T	Keefe
学校サポーター	柴田 ○○

1年1組担任	中澤 ○○
2年1組担任	宇佐美○○
3年1組担任	高橋 ○○
3年2組担任	石川 ○○
4年1組担任	中田 ○○
5年1組担任	幸坂 ○○
5年2組担任	佐川 ○○
6年1組担任	折原 ○○
ひまわり学級担任	関口 ○○
いちよう学級担任	相澤 ○○
つくし学級担任	永田 ○○
通級指導	高橋 ○○
通級指導	畠山 ○○
専科指導（3～6年）	工藤 ○○
学級生活支援サポーター	小野寺○○
学級生活支援サポーター	佐々木○○
学級生活支援サポーター	杉村 ○○
学級生活支援サポーター	岩間 ○○
日本語支援サポーター	齊藤 ○○



未来を創り担っていく可能性に満ちた子どもたちのため、教職員一同は、教育活動に誠心誠意努めてまいります。学校と家庭とがそれぞれの役割と責任を果たしながら、共に子どもの成長を支えていきたいと考えていますので、どうぞよろしくお願いいたします。



ようしく
願います！



始業式後、子どもたちに教職員を紹介しました。
各学級担任発表では、クラス子どもたちから担任の先生に「ようしく願います！」と元気なあいさつがありました。

秋田市中通小学校

〒010-0001

秋田市中通五丁目8番22号

TEL 018-833-4341 FAX 018-834-1919

〈ホームページ〉

<https://www.fureai-cloud.jp/akita-nkd-s>

ぜひご覧ください！

